



EDUCACIÓN | RESULTADOS

El 47% de los mayores de 25 años superó la Prueba de Acceso a la Universidad

■ El porcentaje es ligeramente inferior al de 2012, cuando aprobó casi el 50% ■ 10 de los 300 alumnos obtuvieron más de 8 puntos

R.D.L.

El 47 por ciento de los mayores de 25 años que se presentó hace una semana a las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en Salamanca superó el examen logrando la calificación de apto. Este porcentaje es ligeramente inferior al del pasado año, cuando el número de aprobados alcanzó casi el 50 por ciento del total, según los datos publicados ayer por la institución académica.

En cuanto a la calificación de la Prueba de Acceso para mayores de 45 años, también se reduce el número de aprobados en relación a la convocatoria de 2012, ya que de los 25 alumnos presentados, 13 consiguieron pasar el ejercicio. En 2012 los aptos fueron el 64 por ciento de los matriculados.

Por lo que respecta a las calificaciones obtenidas, 10 de los 300 presentados a los ejercicios de más de 25 años lograron una nota superior a los 8 puntos, lo que demuestra su gran preparación para acceder a la Universidad, aunque lo cierto es que la calificación media se sitúa entre los 5 y los 6 puntos.

Por otra parte, como ya avanzó el presidente de la Comisión de Pruebas de Acceso de la Universidad de Salamanca, Ricardo Ruano, destaca el gran número de personas que elige el portugués como lengua extranjera, un 24%, aunque el inglés sigue siendo la lengua con más solicitudes.



Uno de los exámenes celebrados para mayores de 25 y 45 años. /ARCHIVO

LOS DATOS

■ **ENTREVISTA PERSONAL.** Los candidatos que haya superado la Prueba de Acceso para mayores de 45 años tendrán que pasar ahora una entrevista personal. La entrevista será el lunes, 13 de mayo, a partir de las 16 horas en la Facultad de Psicología.

■ **PRÓXIMOS EXÁMENES PARA LA UNIVERSIDAD, EN JUNIO.** El examen de los mayores de 25 y 45 años sirve para que la Universidad de Salamanca caliente motores de cara a la próxima convocatoria de la Selectividad del mes de junio. Este año la fase general de la prueba comenzará el día 11 de junio y la fase específica finalizará el día 13, de forma que la celebración de la prueba incluye el 12 de junio, día festivo en Salamanca.